
 

 

 

 

 

 

 

 

 
INDICAÇÃO Nº 007/2015 

 

Senhor Presidente, 

                                              Solicito a mesa, ouvido o soberano plenário, para que 

seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Senhor Jose Antonio 

Dubiella, a presente Indicação para que sejam tomadas as devidas providências 

no sentido de viabilizar um padrão e instalação elétrica para Quadra 

Poliesportiva do Assentamento Ena. 

 

JUSTIFICATIVA 

                                              Desde que foi inaugurada a quadra poliesportiva do 

Assentamento Ena esta sendo feito um gato no transformador que leva energia 

para torre, colocando assim em risco a vida dos usuários. 

Sala de sessões, 04 de maio de 2015. 
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